



# Jan Lottermann verstorben

Der bekannte niederländische Züchter Jan Lotterman, der zusammen mit seiner Tochter Kathy den Taubensport ausübte, ist tödlich verunglückt.



Mit tiefer Bestürzung haben wir vom Tod von Jan erfahren. Er ist am Sonntag, dem 26. Februar nach einem tragischen Unfall während seines Skiurlaubs in Österreich gestorben. Er war nicht nur ein großartiger Brieftaubenzüchter, er war auch ein großer Förderer des österreichischen Brieftaubensports und ein guter persönlicher Freund. Das Schicksal wollte es so, dass er gerade in unsrem Land seinen Tod fand.

Im Namen aller österreichischen Sportfreunde wollen wir seiner Familie unser aufrichtiges Beileid und Mitgefühl aussprechen, wir werden Jan nie vergessen.

Im Namen des österreichischen Verbandes der Brieftaubenzüchter (ÖBTZV)

*Franz Marchat*

Präsident